



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

L 542: Neckarbrücke Ilvesheim / Seckenheim

26.02.2024

Fortsetzung der Sanierungsarbeiten Anfang März 2024



Regierungspräsidium Karlsruhe

Im Auftrag des Regierungspräsidiums Karlsruhe wird seit dem 9. Oktober 2023 der Gehwegbereich der Neckarbrücke L 542 zwischen Ilvesheim und Seckenheim saniert ([Pressemitteilung 5. Oktober 2023](#)).

Aufgrund der langen Regenperiode im Herbst 2023 konnten die Arbeiten nicht wie geplant vor dem Wintereinbruch abgeschlossen werden. Trotz Einstellung der Arbeiten während der Winterpause blieb aus Sicherheitsgründen die eingerichtete Baustelle für Fußgänger bestehen. Sofern es die Witterung zulässt, werden die Arbeiten nun Anfang März 2024 wiederaufgenommen.

Der Zustand des Geh- und Radwegs auf der Brücke weist große Mängel auf, so dass die Verkehrssicherheit des Fuß- und Radverkehrs gefährdet ist. Daher wird der Beton stellenweise ausgebessert, ebenso werden umfangreiche Beschichtungsarbeiten durchgeführt. Hierzu muss zunächst die alte Oberflächenbeschichtung abgetragen werden. Anschließend wird der Untergrund vorbehandelt und eine neue Beschichtung aufgebracht. Die hierbei verwendeten Baustoffe sind bei der Aufbringung stark witterungsempfindlich und benötigen eine Bauteil-Temperatur von mindestens acht Grad sowie einen trockenen Untergrund.

Das Regierungspräsidium Karlsruhe bittet die Verkehrsteilnehmenden für die Belastungen und Behinderungen um Verständnis.

Aktuelle Informationen zur Verkehrslage und zu Baustellen in Baden-Württemberg sind unter [VerkehrsInfo BW](#) und in der [VerkehrsInfo BW-App](#) zu finden.

Kategorie:

[Abteilung 4 Baustellen Straßenbau Verkehr](#)

Verwandte Nachrichten:

[L 542: Neckarbrücke Ilvesheim / Seckenheim](#) (05.10.2023)